

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 12 novembre 2004

Différence entre les lois cosmiques du Créateur et les lois universelles de Dieu ; comment les lois ont été "enfreintes" ; aide massive des ET à la Terre depuis environ soixante ans ; demander une aide individuelle aux ET ; comment l'aide ET nous aidera

Avec un salut affectueux à toi, âme bien-aimée Jean¹, c'est Matthieu qui répond à ta demande de commentaires sur ton échange de messages avec [Meria Heller](#), une autre âme qui m'est très chère. Permits-moi d'abord de dire que même si vous avez tous les deux raison dans la mesure où vos points de vue sont exprimés, je ne vois ni l'un ni l'autre comme la plénitude de la situation et je suis heureux d'avoir l'occasion de répondre aux paroles de Meria, selon lesquelles la loi de non-ingérence doit être enfreinte. Pour la citer exactement :

"En raison de la loi de non-ingérence, il est temps pour nous tous de DEMANDER à l'Esprit d'intervenir en notre nom. Il y a de la force dans le nombre, donc plus nous sommes nombreux à DEMANDER une intervention, plus vite elle peut arriver. Parfois même les lois Universelles peuvent et doivent être enfreintes, c'est le moment. Réclamez au nom de tous les êtres vivants pour qu'elle² vienne par amour."

Par manque de temps — elle est l'une des travailleuses de lumière les plus actives sur votre planète — Meria n'a pas précisé comment, pour quoi et par qui "les lois universelles peuvent et doivent être enfreintes", ce qu'elle sait grâce à sa connexion avec des sources sur des plans de haute lumière. Meria, tu sais que je te tiens dans la plus haute estime, et en aucune façon je ne veux substituer mon propos à ce que tu veux dire ; je m'efforcerai de faire en sorte que mon explication rende justice à la façon dont tu choisirais toi-même d'exprimer ce que tu sais.

Ceci dit, "Esprit", dans le contexte des paroles de Meria, s'applique à la fois universellement et cosmiquement, et je vais expliquer ce qu'il en est. Le Créateur a établi les lois cosmiques et Dieu — quel que soit le nom donné à l'Être Suprême de cet univers — doit respecter ces lois dans cet univers. Il y a quelques années dans votre temps linéaire, le Créateur a "enfreint" sa propre loi de libre arbitre en décrétant qu'il n'y aurait plus d'explosions nucléaires dans l'espace. En honorant ce décret dans cet univers, Dieu a en conséquence "enfreint" la loi du libre arbitre en le retirant aux âmes qui ont tenté de telles explosions. Il l'a fait en permettant aux civilisations³ d'utiliser leur technologie pour empêcher le succès de ces tentatives, et depuis que le Créateur a publié Son décret, ces civilisations ont agi conformément à l'autorisation de Dieu dans tout cet univers.

Dans tous les autres cas, Dieu est tenu de respecter la loi du libre arbitre du Créateur. Par conséquent, dans une question ultérieure touchant la Terre, il peut sembler que non seulement il "enfreint" cette loi, mais en plus il "enfreint" sa propre loi de non-ingérence, ou non-intervention, qui veut qu'aucune civilisation ne puisse entrer dans les affaires d'une autre civilisation sans qu'on le lui demande. Il l'a fait en privant du libre arbitre ceux qui ont essayé de causer davantage de dévastation à l'échelle du onze septembre et, répétons-le, cela est accompli par les efforts de civilisations supérieures. Cependant, en permettant cela, Dieu honore le libre choix de la Terre — qui est un être sensible, une âme avec un corps planétaire — afin qu'aucune autre destruction délibérée de cette ampleur ne puisse atteindre ses formes de vie.

¹ Pas trouvé qui est cette personne... Un homme ?... Une femme ?... NdT.

² L'intervention. NdT.

³ Les civilisations ET. NdT.

Ceci n'est que la plus récente de ses demandes d'assistance extraterrestre. Parce qu'il est nécessaire dans ce contexte de répéter ce que j'ai souvent mentionné, je dis encore une fois que votre famille de l'espace a répondu à l'appel à l'aide de la Terre il y a six décennies selon votre comptage du temps, quand elle était en agonie. Elle devait décider soit de laisser son âme retourner à ses anciennes vibrations supérieures et laisser mourir son corps planétaire, soit demander l'aide massive dont elle avait besoin pour rester intacte afin de donner à toute sa population la possibilité de continuer sa vie physique.

La loi *universelle* en vigueur ici est qu'une âme doit DEMANDER de l'aide. La Terre l'a fait. Ainsi, bien qu'on puisse dire que Dieu a "enfreint" Sa propre loi de non-intervention, encore une fois Il honorait la loi *cosmique* du libre arbitre du Créateur — c'était le CHOIX de la Terre de survivre intacte. Ainsi, en réponse immédiate à sa requête, Dieu a autorisé votre famille de l'espace à l'aider et, de partout dans l'univers, une lumière massive a été émise pour stabiliser l'orbite de la Terre, qui, dans son état désespérément affaibli, était en grave danger. La perte de sa propre lumière a été causée par la négativité qui s'était accumulée pendant des millénaires de brutalité des hommes les uns envers les autres, et l'infusion de lumière provenant d'autres sources était impérative pour soulager cette situation presque mortelle.

L'assistance universelle à la Terre a inclus l'utilisation extensive de technologies avancées. Les séismes, les tempêtes violentes et les éruptions volcaniques sont les propres moyens de la Terre pour soulager la négativité enracinée sous forme d'énergie cinétique et, grâce à la technologie ET, le nombre de morts, l'ampleur des inondations et des changements dramatiques dans les mers et les terres côtières ont été considérablement réduits par rapport à ce qu'ils auraient été sans son intervention.

La lumière qu'ils ont rayonnée dans le corps de la Terre a consolidé sa force après une si grande faiblesse due à la perte de son sang — le pétrole et le gaz naturel qui ont été extraits. Ils sont également intervenus en réduisant les effets les plus toxiques des éléments radioactifs présents dans les armes et autres pollutions d'origine humaine, telles que les toxines contenues dans les chemtrails qui incluent des maladies aéroportées conçues en laboratoire, qui tous empoisonnent les poumons de la Terre. Ils ont dévié le cours des corps célestes qui auraient pu entrer en collision avec votre planète.

Peu d'âmes sur Terre ont connaissance de ces formes d'intervention de vos assistants de l'espace. Peu reconnaissent qu'il y a d'innombrables âmes dans cet univers —innombrables pour moi, mais pas pour Dieu — dont beaucoup, BEAUCOUP sont avancées au-delà de votre imagination en évolution d'âme, en intelligence et en développement technologique. Par amour pour la Terre, ils l'ont volontairement et joyeusement aidée à redevenir une patrie viable pour toutes les âmes qui y résident, qu'ils aiment tout autant.

Je reviens maintenant à la lettre de Meria. Elle déclare à juste titre qu'il est nécessaire de demander l'aide de "l'Esprit" — dans ce cas, je dis qu'il s'agit de votre famille de l'espace. Tout comme la Terre a demandé leur aide avant qu'elle puisse la lui donner, vous devez demander vous aussi, si vous la souhaitez. Ils ont répondu pleinement à la demande de stabilité et de rajeunissement de la Terre, et ils continueront à le faire tout au long de son voyage vers les fréquences supérieures où l'obscurité ne peut exister dans cette intensité de lumière.

Donc ce que nous abordons maintenant, ce sont VOS âmes et VOS désirs ! Dieu Lui-même a déclaré que le chemin de la Terre vers le salut est assuré, et que c'est à chacun de vous d'assurer le vôtre. Mère, insère s'il te plaît une note indiquant quelle partie du livre contient

les messages de Dieu à ce sujet. [NOTE : Ce sont les chapitres "Sachez qui vous êtes" et "Soyez informés et agissez !" dans [Voices of the Universe](#).⁴] Merci.

Voulez-vous participer au maintien ou à l'accélération de l'ascension de la Terre ? Ou en d'autres termes, voulez-vous que l'énergie du meurtre, du chagrin et de la peur continue à suivre son cours qui est ralenti par la négativité de ces émotions, ou voulez-vous faire appel à des aides afin que ce cours puisse évoluer beaucoup plus rapidement ? Ce monde est le vôtre, c'est donc à vous de choisir.

Dieu, pas plus que la Terre ou votre famille de l'espace, ne peut imposer sa volonté à n'importe quelle âme. La loi du libre arbitre du Créateur vous donne le choix d'appeler ou non à l'aide, et la réponse doit être adaptée en conséquence. Si vous désirez de l'aide pour co-crée la paix et l'harmonie dans votre monde — et je vous rappelle que vous avez déjà choisi d'être là pour aider à instaurer cette ère ! — vous devez la demander. Plus vous êtes nombreux à la demander, plus la réponse est grande en raison de la plus grande dynamique énergétique générée. Ici, la loi universelle de l'attraction s'applique — les semblables s'attirent — simplement, ce que vous émettez, vous le recevez de la même manière. Votre désir d'assistance est émis dans l'univers et vous ramène cette assistance ; plus le désir est grand, plus grande est l'assistance conformément à ce désir.

En fait, collectivement — ou avec la conscience de masse — vous avez le pouvoir de faire avancer votre planète en une nanoseconde dans cette densité plus légère où règnent l'amour, la paix et l'harmonie. Cependant, vous ne savez pas que cette étendue de manifestation existe, et encore moins comment l'utiliser. Ce n'est pas votre faute — c'est dû aux limitations de troisième densité qui ont occulté cette connaissance dans votre système de croyance, dans votre conscience.

Mais vous pouvez consciemment demander cette aide aux civilisations QUI ONT cette connaissance ! SEULE VOTRE DEMANDE est requise avant qu'elles puissent agir au-delà de leur réponse à l'appel à l'aide de la Terre pour préserver son corps afin que vos corps ne périssent pas.

Beaucoup d'entre vous croient *vraiment* que Dieu, quel que soit son nom, agit de manière merveilleuse, mais la plupart d'entre vous n'attribuent aucune de ces manières au fait qu'Il dit aux autres civilisations de donner un grand coup de main. Beaucoup d'entre vous reconnaissent la réalité des anges et des guides spirituels, mais n'accordent pas le même crédit aux enfants de Dieu résidant dans des mondes physiques hautement évolués. En cette période sans précédent dans l'univers, ces êtres de lumière sont prêts à aider leurs proches bien-aimés de la Terre, ils désirent le faire, ils attendent juste que vous le leur demandiez.

Vous vous demandez peut-être : *Comment pourraient-ils nous aider ?* Vos cieux sont remplis de vaisseaux spatiaux de plusieurs dimensions, certains avec assez de troupes pour soumettre toutes les armées sur Terre. Leur puissance de résistance vient de la technologie qui étourdirait, sans blesser, toute résistance militaire à leur présence, et les guerres cesseraient. Ils vous présenteraient leurs technologies. Certains pourraient restaurer rapidement votre environnement en nettoyant la pollution de l'air, de l'eau et du sol ; d'autres pourraient exploiter des sources d'énergie renouvelables et d'autres encore ouvrir la voie à des modes de transport que vous considérez aujourd'hui comme relevant de la science-fiction.

Les ET qui ont longtemps été parmi vous pour répandre leur lumière pourraient enfin s'identifier et, le public demandant leur sagesse, leur honnêteté et leur intégrité spirituelle

⁴ Non traduit à ce jour. NdT.

pour remplacer les êtres sombres actuellement au pouvoir, ils aideraient dans les rôles de leadership jusqu'à ce que vous rétablissiez l'ordre par votre propre gouvernance. Les effets d'entraînement de l'intensité de toute leur lumière combinée à la vôtre s'envoleraient autour de votre planète pour ancrer l'énergie de l'amour-lumière et toute obscurité serait vaincue.

Comme vous le voyez, ces membres de votre famille universelle ne vous conquerraient pas ou ne s'approprieraient pas votre prérogative de vous gouverner vous-mêmes — bien au contraire ! Ce serait la même chose que lorsque des membres de votre famille qui en ont les moyens vous aident volontiers à passer des moments difficiles, ils le font parce qu'ils le peuvent et parce qu'ils vous aiment. Ces peuples extraterrestres ont leurs propres familles et leurs propres patries. Ils les ont laissées pour remplir la mission que Dieu leur a donnée de vous protéger, vous et votre planète, de la manière que j'ai décrite, ainsi que de la manière dont, à votre demande, ils sont disposés à apporter leur aide. Tous attendent avec impatience le jour où leur mission sera terminée et où ils pourront retourner dans leurs propres mondes !

Comme beaucoup de sources élevées vous l'ont dit à plusieurs reprises à travers leurs canaux respectés, l'amour est l'énergie la plus puissante de l'univers. Nous vous avons demandé de permettre à cette énergie de remplir votre être et de demander sans jugement que cette même énergie entre dans toutes les âmes sombres de votre planète. Dans ce même esprit d'amour, demandez à votre famille de l'espace d'aider toutes les âmes sur Terre.

Il n'y a aucune séparation entre vous et toute autre âme là-bas ou ailleurs dans l'univers, ni avec celles qui sont au plus haut niveau de lumière ou celles qui ont plongé dans l'obscurité la plus profonde. Oui, chacun de vous est capable de lumière et d'obscurité, mais c'est à vous de choisir quel "côté de la médaille" vous souhaitez incarner. La vérité selon laquelle toutes les âmes proviennent de l'essence de Dieu et que, par conséquent, toutes sont inséparables au niveau de l'âme, ne signifie PAS que l'obscurité que certaines ont choisie imprègne tout — chacun de vous a le choix conscient d'embrasser la lumière ou l'obscurité.

Votre famille de l'espace éclairée, capable de vous aider à transformer votre monde comme vous le désirez, et dont l'amour incessant pour vous inclut le respect de votre libre arbitre pour demander de l'aide, est prête à répondre à vos souhaits. Elle ne peut rien faire de plus tant que vous ne lui faites pas savoir quels sont ces souhaits.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-12-2004/>